

Largada del Giro de Italia sube adrenalina en ciclismo mundial



Giro de Italia

La Habana, 8 may (RHC) Las emociones del ciclismo mundial alcanzan hoy niveles elevados con la largada del Giro de Italia, la primera de las tres grandes vueltas de la temporada.

Un total de 184 pedalistas de 23 equipos, de ellos 19 de la categoría UCI WorldTeam, animarán la lid que comienza este sábado con una contrarreloj de 8,61 kilómetros sobre las calles de esta urbe y tendrá su meta final en la ciudad de Milán, el próximo 31 de mayo.

Casi 35 mil kilómetros de carreteras se reparten entre las 21 etapas que comprenden la edición 104 de la también conocida como Corsa Rosa, cuyo líder tradicionalmente exhibe una camiseta de ese color, la

cual este año presentará un nuevo diseño.

El recorrido ofrece dos etapas contrarreloj, ocho puertos de montaña y siete opciones para velocistas, distribuidas entre los más variopintos escenarios de la geografía italiana, que van desde tramos de arcilla blanca en la Toscana hasta la región de Cortina D'Ampezzo, sede de los Juegos Olímpicos invernales de 2026.

En cuanto a los candidatos individuales, el británico Simon Yates, de la formación Bike Exchange, busca revancha después de lo que le pasó hace tres años, cuando sufrió un accidente en los últimos compases de la competencia.

No obstante, para quedarse con la 'maglia rosa' deberá superar al colombiano Egan Bernal, líder del británico Ineos Grenadiers, mismo equipo de Tao Geoghegan Hart, el campeón de 2020 pero ausente en esta ocasión.

También aparecen entre los favoritos el español Mikel Landa al frente de la escuadra Bahrain-Victorious y el hombre de moda del ciclismo mundial, el belga Remco Evenepoel, quien a sus 20 años llega por primera vez a una gran vuelta con su equipo Quick Step.

El Giro 2021 vuelve a celebrarse en su fecha habitual luego de mover su programa del año pasado para octubre a causa de la pandemia de la Covid-19.

Tres ciclistas del siglo XX se erigen como lo más máximos ganadores de la carrera: los italianos Alfredo Binda (1925, 1927, 1928, 1929, 1933) y Fausto Coppi (1940, 1947, 1949, 1952, 1953), y el belga Eddy Merckx (1968, 1970, 1972, 1973, 1974).

Por Latinoamérica, el ecuatoriano Richard Caparaz obtuvo el mejor resultado histórico al imponerse espectacularmente en la edición de 2018.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/256656-largada-del-giro-de-italia-sube-adrenalina-en-ciclismo-mundial>



Radio Habana Cuba